

ゴーヘッズ 速報

Goheads

第33号 平成22年10月 3日

林KSC最多投手確定だ！

KSC予選は全勝通過！

	1	2	3	4	5	6	7	R
G	2	0	2	0	2	0	7	6
P	0	2	0	0	0	0		2



10/2(土) 中田公園野球場に三越前パラダイスを迎へ、KSC予選最終節を戦った。相手チームには、現在の最多奪三振投手を要しているので、苦戦を強いられる感も有ったが、今日もチーム打率3割越えで、見事相手投手を打ち崩した。しかし、今日は残念な報告から紹介しよう。ゲーム終了後、相手代表から、「さすがゴーヘッズさんは強いですね。しかし、終盤の野次は、非常にきつかった」と苦言を強いられた。その場は「ゲームは全てビデオに収録して有りますので、確認します」と繕ったが、結論は特段相手チームを野次っている内容は確認出来なかった。しかし、最終回の攻撃は、イケイケだったので、非常にやかましい位の声は出ていた。しかし、野球はこういう競技である。ましてや、チームが得点チャンスが続き、波に乗ったときは、このような状況になるのは通常の話。但し、今期の我がチームは、非常に結果を残している。だから、勝者の自覚を持ち、相手に不快感を与えないようにするのも一流のチームなのかも知れない。チーム発足初の苦情(提言)だっただけに、今後は、いかなるチームとの対戦でもこのような申告をされないよう、チーム一丸気をつけよう！若干チーム内野次が耳に痛い時が有るのも事実だから。さー、ゲームを振り返ってみよう。前評判とおり、相手投手から、9個の三振を奪取されてしまった。しかし、初回は、内野安打と四球で2点を先制、2回には、2安打と1四球、2失策で同点にされたが、我がチームベンチには動搖は無かった。続く3回には、安打とエラーで出塁した走者をこーすけが、走者一掃の3ベース、5回にも、安打と四球で出した走者をまたもや、こーすけが走者一掃の2ベースで、2点を挙げ今日のゲームを手中にした。投げては、今期負け知らずの林が、今日も好投し、9勝目をゲットした。しかし、内容は自身も不満足の今期ワースト4四球と不満の残る内容だったらしい。まー、打線が盛り立てだから、それ位は良しとして欲しいが、彼はもっと上の次元を目指しているのかも知れない。

それにしても、最終回の攻撃は、打者11人、7点ゲットは圧巻でしたね。たかあき、初本塁打、記録にならず残念でした。さー、明日は、KUSA-1決勝、この勢いで是が非でも勝利をゲットしよう！参考までに、相手投手は、怪我からの復帰！だから変化球が投げられず直球勝負だったそうです。あれで、変化球が有ったら、非常にこづったでしょうね！